
原本相约昨晚9点出席第一
财经《财经夜行线》，接受独家专
访的唐骏却意外缺席。对此，唐
骏助理李欣给出的答复是，唐骏
面对“学历门”事件需要“冷处
理”。而据该节目的记者调查，唐
骏有可能是美国西太平洋大学最
后一批获得电气工程博士学位的
学生。

时机不合适
唐骏缺席专访

唐骏要接受第一财经的专
访，和盘道出整件事的来龙去脉
了。在昨天的上海《新闻晚报》
上，这一预发消息让人备感振奋，
持续近十几日的“学历门”事件终
于要告一段落了。

记者昨天下午5点连线唐骏
助理暨新华都集团总裁助理李
欣，试图证实这一消息，但其一直
没有接电话，良久给记者发来短
信，称自己在会议中，不便接电，
建议短信交流。当记者询问唐骏
晚上几点出席第一财经的电视专
访时，对方的回答竟是“不会呀”。

记者随后连发数条短信，对
方均不再回应。唐骏到底会不会
出席当晚的专访，一时之间成了
最大的悬疑。

好不容易在电视前等到当晚
9点节目开播，在几次三番的内容
预告中，主持人的说法也仅仅是

“唐骏到底会否参加今天晚上的
专访呢？”

最后的结果出来了，唐骏临
时缺席了这档节目。他的助理李
欣对电视台的记者解释说，面对
事件的不断升级，希望采取“冷处
理”的方式，因为让唐骏一个人回
应所有的甚至不公平的指责是不
公平的。他们会在合适的时间，
给出一个说法。此外，唐骏也暂
时不会采用法律手段回应此事。

打开唐骏的微博，上面的文
字只停留在7月6日，“第一，今后
我的名片上会加印一个博士在名
字后。第二，法律会让现在和今

后那些捏造事实污陷他人者付出代
价。第三，我还是我，什么都没改变，
一个我行我素明天开始你行我素的唐
骏！…最近有点烦有点烦，好在明天
就不烦了…！”

证明材料
唐骏非“计算机博士”

昨天，加州西太平洋大学也给第
一财经记者发来邮件，称加州西太平
洋大学是受美国加州州政府教育部监
管的，获得美国官方认可的学校。

此外，美国加州州政府教育部相
关人士和加州西太平洋大学校长的邮
件也称，当时校方的博士学位中有9个
需要修改，其中就包括了唐骏所就读
的电子工程博士学位，由于部分学生
已经开始攻读这9个博士学位。因此，
他们将继续提供相关课程。

据该校托管服务机构称，唐骏确
实在1995年4月15日获得博士学位。
而根据相关资料，该校是 1992 年 3 月
31日后停止对这9个博士学位的受理
的。那么唐骏是否是最后一批电子工
程博士学位的获得者呢？这是唐骏

“学历门”真相的关键。从时间上看，
唐骏获得博士学位的日期与1992年3
月31日恰好相差3年零半个月。如果
李欣所言不虚的话，那么唐骏“学历
门”事件有望水落石出。

而继承了西太平洋大学衣钵的米
拉马尔大学教务处掌管学位记录的福
斯特先生也给媒体发来邮件证实，唐
骏的确于1995年在西太平洋大学获得
电气工程专业博士学位，并非此前《我
的成功可以复制》一书中提到的“计算
机博士学位”。

他还表示，唐骏在西太平洋大学

的课程的确都是远程教学，唐骏可
以通过邮件、电话或传真的方式和
教授联系。

方舟子发博
质疑电视台证据

作为“学术打假斗士”，方舟子
的消息果然灵通，昨天下午 18:24，
方舟子更新了微博，“最新消息，唐
骏今晚不去第一财经电视频道了，
临时拒绝直面镜头，认为不是出面
解释的合适时机。我白替主持人提
了两个问题。”

前天才为唐骏说了句“公道话”
的他在得知唐骏要接受采访前，接
连抛出几大尖锐问题，希望第一财
经的记者代问，“加州西太平洋大学
没有校园，没有教室，只有一个办公
室，还是与校长的儿子Stephen Forte
的手机租借店共用的。请第一财经
电视频道的主持人问一下唐骏，他
当年是在这家手机租借店里进行

‘辅导研究工作’获得的博士学位文
凭吗？所谓‘辅导研究工作’莫非是
帮助维护网页、发垃圾邮件和收
款？”、“请第一财经电视频道的主持
人问一下唐骏，他什么时候是哪个
得克萨斯大学哪个系的教授？聘书
和任课表在哪里？从他在美国的经
历看，并无时间和资格去担任美国
正规大学的教授，除非又是一所野
鸡大学。”

在看毕电视节目后，方舟子立
即在微博中作出了回应，认为第一
财经的陈述是在误导观众。他指
出，西太平洋大学有州政府颁发的
营业执照，有办学许可，但其文凭没
有经过认证，所以文凭不被承认。
何况唐骏获文凭期间该大学连营业
执照都被吊销了。“第一财经频道从
西太平洋大学的委托机构拿到获准
办学证明，就说唐骏的文凭获得美
国官方认可，完全是在误导观众。”

上海大学教授朱学勤早年的
博士论文《道德理想国的覆灭》被
网友 Isaiah 指称存在“抄袭嫌疑”
后，迅速成为新的学术关注事件。

事件的核心人物朱学勤昨日
接受记者采访时称，自己已经接
到很多媒体的电话，正在写正式
的回应文章逐条反驳，将不日发
表。朱学勤在电话里语气平静，
他说：“不会像汪晖那样一言不
发，不会成为第二个汪晖。”

朱学勤
非常希望启动调查机制

朱学勤表示，在回应文章里，
他会指出，其一，Isaiah 在网络和
报纸上，一直不敢公开真实姓名，
这是对学术界以及对 Isaiah 自己
的不尊重，应该有胆量对其言论
负责；其二，Isaiah 很多说法属于
不实之词，不能成立，他会逐条加
以反驳。

21 世纪教育研究院副院长
熊丙奇也关注了“朱学勤事件”，
他表示，不论是对于汪晖还是朱
学勤事件，他们是否涉嫌抄袭自
己并没有专业能力判断，但是解
决学术争端的基本制度应该是一
致的。

熊丙奇表示，认定汪晖是否
抄袭，应该由授予汪晖博士学位
的中国社会科学院学术委员会进
行独立调查，然后进行处理，不管
有多少人“挺汪”还是“倒汪”，最
终解决纷争的根本途径还是取决
于独立专家组的调查、听证，然后
给予处理。

而同样，授予朱学勤博士学
位的复旦大学学术委员会也应
该启动类似的调查，这是还被质
疑者一个清白的途径。“这对朱
学勤本人和学校的声誉都很重
要。国外大学遇到检举、质疑，
依靠的就是这样的基本模式”。
熊丙奇说。

学者易中天7月9日也在《新
京报》上撰文《汪晖教授请勿坐失
良机》指出，没有权威机构的结
论，你就永远是“涉嫌抄袭者”。

对此，朱学勤坦言，非常希望
复旦大学启动调查机制。

译者杨小刚
Isaiah不太了解事件背景

Isaiah 通过将《阳光与闪电》
与《姊妹革命：美国革命与法国革
命启示录》比对，Isaiah 指出，《阳
光与闪电》一文，“抄袭了 Dunn
的研究成果”(苏珊·邓恩，Susan
Dunn，美国威廉姆斯大学法国文
学与思想史教授)，“将间接引用
伪装成直接引用，并抄袭了杨小
刚等人的译文”。

对此，《姊妹革命：美国革命
与法国革命启示录》一书译者杨
小刚表示，关于朱学勤涉嫌抄袭
事件，涉及到的一些事实和背景，
可能Isaiah先生不太了解，所以造
成抄袭的错觉。

杨小刚称，其在上海大学读
硕士时，学校需要一些科研成果，
包括翻译学术书籍或者在核心期
刊发表文章才能毕业。朱学勤老
师便推荐了 Dunn 这本书要他翻
译。上海文艺出版社觉得此书还有
点价值，所以要求出版，并请朱学勤
写了一篇序言，这序言就是《阳光与
闪电》一文，但后来由于种种原因
该序言没有随书一起出版。

“或许因为朱学勤觉得此书
的一些思想跟他《道德理想国的
覆灭》一书可以互相补充，就在
这书再版时把这篇序言收录进
去作为附件”。杨小刚说，如果
这篇文章作为 Dunn 译本序言，
引用一些文章内容，并无不妥，
而且是非常必要的。当它作为
该书的序言时，如果还在文章中
注明出处，就多此一举了。何况，
朱学勤的文章在开头就介绍了
Dunn的这本书。

至于是间接引语还是直接引
语，杨小刚认为，直接引语要求原
文原话毫无偏差地引用，但是如
果作者出于不能完全保证忠于原
作者意思的情况下，间接引语或
许更妥当。

朱学勤高调回应“抄袭门”

朱学勤回应“抄袭门”
不会像汪晖一言不发
将撰文逐条反驳

▼“网友质疑朱学勤抄袭”后续

唐骏助理李欣对
电视台的记者解

释说，面对事件的不断
升级，希望采取“冷处
理”的方式，因为让唐
骏一个人回应所有的
甚至不公平的指责是
不公平的。他们会在
合适的时间，给出一个
说法。

希望“冷处理”
唐骏临时缺席电视台专访

如何建立防止学
术腐败的有效机

制？熊丙奇开的药方
是建立学术共同体，学
术自治，摆脱行政的影
响，学者贡献不由官方
认定，不由媒体认定，
而是遵从学术共同体
认定的学术标准和规
范，不看所谓的影响和
江湖地位。

助理李欣
否认唐骏将请辞

11日中午，一个自称“新
华都员工”的爆料帖在微博
上流传，记者查证后发现，该
帖来自百度贴吧，上述“员
工”称陈发树(注：新华都集团
董事长)已经生气得摔茶杯。
他还信誓旦旦地表示“两周
之后，唐骏会因身体原因离
开新华都”，并请大家“忘记
唐骏”。

记者下午连线唐骏助理
暨新华都集团总裁助理李
欣，其手机一直处于无人接
听状态。随后记者用短信将
上述爆料帖发送给李欣求
证，短短数分钟后，李欣回应
说“这个你也信？ ”，并称“我
能保证的是唐骏没有造假，
真相很快就会大白天下”。
她也希望媒体能够“客观公
正全面”地看待此次风波。

方舟子怒斥
敲诈千万之说

十分有意思的是，不仅
唐骏被“频频爆料”，方舟子
本人也难逃“造谣厄运”。11
日某著名论坛发帖称，唐骏

“造假门”东窗事发前半个
月，唐骏当晚接到一个男子
匿名电话，直接威胁说掌握
了唐骏在海外全部学历真相
和证据，并向唐骏索要“1000
万封口费”。

此男子还威胁说，如果唐
骏不在半个月内将款项打到
指定账户上，后果是“把所有
证据公布于天下，瞬间让唐骏
身败名裂”。唐骏当时严词拒
绝，随后“造假门”如期上演。
这个帖子将方舟子指认为匿
名电话的幕后指使。

当日，方舟子在微博上
严厉否认“敲诈门”，他警告
该网站“必须立即删除此造
谣诽谤帖，否则将其起诉。 ”
截至记者发稿时，这篇帖子
已在该网站撤下了，以此看
来，此帖属于“造谣”已毋庸
置疑。

据上海《青年报》、《新闻晚报》

□学者观点

防止学术腐败
应建立学术共同体

最近涉嫌抄袭、造假的事件层出
不穷。如何建立防止学术腐败的有效
机制？熊丙奇开的药方是建立学术共
同体，学术自治，摆脱行政的影响，学
者贡献不由官方认定，不由媒体认定，
而是遵从学术共同体认定的学术标准
和规范，不看所谓的影响和江湖地位。

复旦大学哲学系教授、博士生导
师王德峰表示，自己并不了解朱学勤
事件，对事件本身无法置评。但是，
他也表示，抄袭成为学术界的病症，
不能因为学术体制的弊端为抄袭辩
护，有些学者遗忘了对社会的责任，
谋求体制下的利益，而“学术良知是
知识分子的最后立足点，学者应该安
贫乐道，良知不改”。

“学术乃天下之公器，不公开姓
名的指控，非常不严肃，可以称得上

‘懦夫’，此前，不管是指控汪晖还是
为汪晖辩护的人，都是公开姓名的。”
朱学勤说，真相总有大白天下的那一
天，坏事会变成好事。他还希望读者
不要看一面之词，可以去看书本身。

据《第一财经日报》

▼“唐骏学位门”后续

《我的成功可以复制》一书让
唐骏身陷“学历门” 图据CFP

□同步播报

少林足球PK市民足球队
7月11日，在河南郑州市区

的一个足球场上，来自河南登封
少林寺塔沟武术学校的一支少林
足球队与郑州球迷组成的一支业
余球队进行比赛。尽管场地简

陋，比赛时间也有所缩短，但“少
林小子”们的精彩表演，给等候观
看2010南非世界杯决赛的球迷
们，营造了一个欢快、热闹的氛
围。 据新华社

中国·热点 07报料热线：028-869691102010年7月13日 星期二 编辑 李春 版式 刘丹阳

华西手机报联通彩信版G网用户订阅方式：发送JH到10628566订阅新闻精华版 3元/月；发送TY到10628566订阅体育版3元/月；发送CJ到10628566订阅财经版5元/月。华西手机报电信订阅方式：华西精华：发D到10659492711定制，资费３元/月，不含通信费；华西娱体：发D到10659492709定制，资费３元/月，不含通信费；华西风尚：发D到10659492710定制，资费３元/月，不含通信费；便民快讯短信版：发Ｂ到1065949216定制，资费1元/月，不含通信费。

江苏省镇江市政府 11 日决
定，叫停涉及市区宋元粮仓仓基遗
址的“如意江南”小区项目建设。

据负责该项目开发的镇江市
城市建设投资集团负责人介绍，双
井路区域是镇江市主城区中一个
有3000多户居民的棚户区。2008
年，镇江市将此片区作为民生工
程，由市城投集团进行改造。在施
工中，发现地下存在宋元时期历史
文化遗存。但由于大规模施工，发
现时部分遗存已被破坏。

镇江市城投集团随即向文
管部门报告，邀请相关部门专家
进行考古研究。2009年底，经专
家考证，认定为宋元时期粮仓仓
基遗址。国家、江苏省文物局高
度关注。今年2月3日，江苏省文
物局会同镇江市文化局等相关

方面专题研究并形成纪要，确定
了保护方法和范围。镇江市城
投集团已着手制订了初步保护
方案，6月30日该方案通过市级
评审并报江苏省文物局审批，江
苏省文物局于7月10日在镇江召
开省级专家评审会。专家们认
为方案基本符合2月3日江苏省
文物局会议纪要精神，同时要求
保护方案须进一步深化设计、补
充考古成果，修改方案报江苏省
文物局和国家文物局审批。

11 日上午，镇江市政府决
定，按江苏省专家评审意见，对
遗 址 保 护 方 案 进 一 步 充 实 完
善。在国家、省文物部门批准该
方案前，对保护范围内的所有施
工一律暂停，并对相关问题进行
进一步调查。 据新华社

据央视《每周质量报告》报
道：前不久，武汉市公安局侦破的
一个假药案中竟然有患者向办案
民警反映，这些假药似乎还真有
疗效。既然有疗效这药还是假药
吗？经过调查警方最终确认，假
药中掺有激素，患者长期服用容
易上瘾。专家指出，患者如果长
期依赖性服用醋酸泼尼松，危害
极大，可引起高血压、骨质疏松，
甚至引起精神病。

卖假药3000多患者受骗

前不久，有知情人士举报，在
武汉市的一个居民区内，有人从
事制作销售假药的不法行为，而
且假药销售的范围已经蔓延到全
国各地。武汉市公安局破获了一
系列制售假药案，并一举将主要
涉案嫌疑人抓获归案。

经过审查发现，这些外地流
窜到武汉的人员，通过分工合作
的方式，制售类风湿、哮喘、精神
病、高血压等多种假药，涉案金额
100 多万元。根据不完全统计，
受害人达到3000多人，而且分布
在全国各地。

假药的销路一直都很好

案件告破后，记者在采访中
了解到了一个意外的情况,不少
接受调查的患者都表示，他们所
购买的这种名为奥瑞希纳的所谓
药品似乎确实有一定的疗效。也
正是因为能明显感觉到疗效，所
以这些假药的销路一直很好。

涉案的几种假药声称针对的
病症分别是类风湿、哮喘、精神
病、高血压，这些疾病的共同点就
是现代医学不清楚它们的发病原
因，没有根本性的治疗方法，因此
被公认为世界医学难题。而面对
这些顽症，这些假药却能让患者
感觉到明显的疗效，这些造假者
究竟有什么样的高招呢？在对这
些犯罪嫌疑人的调查过程中，记
者发现，这些假药的制造者甚至
连药品原料的名字都不认识。

制假者使用不知名中药粉末

药品生产尤其是配方的研制

需要很专业的知识。连药品名都
认不出的制假者，生产出来的假
药为什么会被有些受害人认为有
效，这里面显然隐藏着秘密。为
了揭开这个秘密，专案组请检测
部门做了鉴定。

药检所进行了一系列检测，
发现它抗关节炎的药品奥瑞希纳
里面含有醋酸泼尼松。据了解，
使用醋酸泼尼松有严格的要求，
有一定的剂量和时间的要求。在
假药患者使用的时候，没有医生
的正确指导，就会产生长期依赖
性。

记者在了解案情时发现,犯
罪嫌疑人在假药中加入醋酸泼尼
松的比例动辄上下相差好几倍，
随意性很大。产生长期依赖的受
害患者也不在少数。专家指出，
患者如果长期依赖性服用醋酸泼
尼松，危害极大，可引起高血压、
骨质疏松，甚至引起精神病。

制作假网站兜售假药

记者了解到,假药取得患者
信任的关键就是这个制作精美的
网站。这个网站号称属于北京国
际风湿骨病研究院。而网站所推
广的奥瑞希纳胶囊，声称是全球
唯一能根治风湿类风湿的纯天然
植物药，获得了众多国际知名专
家的赞誉,并列出许多成功病例
进行了佐证。可以说对普通患者
来讲这些宣传足以心动。记者调
查发现，这些精美的制作和具专
业内容的网站并非这些造假者自
己制作的。

武汉市公安局经侦处副处长
罗彪说：“我们通过侦查了解，他
们花了一千多块钱，通过社会上
的网络高手帮他们制作成了含有
大量虚假信息的网页。”

武汉市公安局所侦破的这起
假药案，比较集中地反映了最近
几年来通过网络制售假药案件的
特点。对于消费者来说，这样的
假药无疑具有了更强的迷惑性和
欺骗性，尤其是一些合法企业为
制售假药提供服务的问题更应该
引起有关部门的注意。

据《羊城晚报》

为了获得公务员录取资格，
资格考试中的“榜眼”起诉招考单
位，要求撤销“状元”而录用自己，
这在我国为第一次出现。同样，
这也是我国首例省级公务员局被
考生告上法庭的案件。

陕西省三原县人张竞去年参
加了陕西省当年的招录公务员考
试，报考西安市城中村(棚户区)
改造办公室的一个职位并通过了
资格审查。笔试面试过后，张竞
总成绩第一，并顺利通过了体检。

2009 年 10 月 16 日，张竞从
西安市人事局领取了录用通知
书。然而，当她去西安市城改办
报到时，却被告知“暂缓接收”。
原来和张竞报考同一职位、总成
绩列第二名的考生张洋的家长举
报张竞所学专业与招考职位要求
不符，西安市城改办以此为由暂
缓了张竞的报到。

此后，陕西省、西安市两级公
务员局请示国家公务员局后得出

“考生张竞不存在所学专业不符
合报考职位条件”的结论，但张洋
家长对此并不接受。

2009 年 11 月 23 日，张洋将
陕西省公务员局告上法庭，要求
陕西省公务员局撤销录取第一名
张竞，并录取他自己。

□争议焦点

专业要不要字字对应
招考简章的专业要求这样规

定：工民建 1 名，城市规划 1 名。
具有城市规划、建筑学相关专业
背景、熟悉规划、土地等方面相关
法规和政策，了解相应的工作程
序和工作方法，有城市规划编制
或管理工作经验最佳。

张竞 2006 年从云南财经大
学毕业，大学期间所学的是资源
环境与城乡规划管理专业，毕业
后一直在企业里工作。

考生张洋提交的起诉状认
为：“张竞在大学所学的专业非城
市规划专业，不符合招录城市规
划科员职位的基本资格条件，西
安市城改办要求报考该职位的科
员的首要条件是报考人员所学专
业为‘城市规划’。”

据《中国青年报》

公务员考试头名
因第二名举报被“暂缓接收”

7月8日，南昌市道路交通安
全委员会在当地媒体上曝光了一
批由市民拍摄的不文明交通违法
行为图片。此前，南昌市道路交
通安全委员会作出决定，鼓励市
民拍摄不文明交通违法行为，所
拍图片凡是被选用并在省市级电
视、报纸、网络上播出或刊登的，
将给予拍摄者每张30元的奖励。

有奖征集不文明交通行为
照片的消息发出后，引起了南昌
市民的广泛关注和参与。7 月 8
日，南昌市道路交通安全委员会
经过认真审核，选取了首批由市
民拍摄的不文明交通违法行为
图片，以“跨栏”为主题在当地媒
体上予以曝光。此举也引起了网
友争议。

观点碰撞
利于形成强大舆论声势

网友 浪涛7726：“悬赏”拍摄
不文明交通违法行为的初衷是好
的，鼓励大家监督不文明交通违
法行为。媒体曝光后，必将形成
强大的舆论声势，这样既给违章
人以压力，又对一般市民有所提
醒，确实不错。

“拍客”是否侵犯个人隐私
网友 詹溪：奖金可能会诱使

部分人成为专业“拍客”，甚至导
致一个无本万利的行业出现；同
时，鼓励在大众媒体上曝光这些
不文明交通违法行为，会不会涉
嫌侵犯他人隐私，甚至滋生偷拍
等不良行为？

政府回应
曝光尽量保护个人隐私

南昌市交通管理局宣传处副
处长万训勉表示，对市民拍摄的
不文明交通违法行为，只是在大
众媒体上进行曝光，并不做相应
的行政处罚；所有照片都必须经
过交通管理部门的严格审核，然
后才交由媒体发布。此外，为保
护不文明交通违法行为当事人的
合法权益，照片在发布前要对当
事人面部进行技术处理，避免部
分人趁机“谋利”和侵犯个人隐
私。 据《人民日报》

北京市教委调查

北京电大学生
集体作弊事件

近日，针对媒体关于“北京电
大数百学生集体作弊”的报道,北
京市教委已成立调查组展开调
查,一经查实,将对相关人员进行
严肃处理。

据媒体报道称,目前,北京广
播电视大学50余分校、工作站正
在进行统一的期末考试。该媒体
记者日前暗访中国人民银行电教
中心教学点,发现数百名学生存
在作弊情况,但监考老师熟视无
睹。报道中说,北京广播电视大
学负责人表示,此事为该校有史
以来最大舞弊事件,分校存在诸
多漏洞,他们将进行调查,处理违
规的学生和校方人员。

北京市委教育工委宣教处负
责人 11 日告诉记者,北京市教委
对报道高度重视,市教委主任刘
利民等 11 日专程到现场了解情
况。市教委已成立调查组对此事
展开调查,一经查实,将对相关人
员进行严肃处理。 欣华

为嫁好丈夫冒充警察
女子一审获刑8年

2007 年 8 月，海口市公安局
破获一起假冒警察诈骗的案件。
诈骗嫌疑人名叫黄荣(化名)，冒充
的是海南省公安厅“三级警督”，
但是她的假警衔是“一级警司”。
出乎警方意料的是，面对办案民
警，黄荣表示，自己假冒警察是想
以女警察的身份找一个好丈夫，
继续骗他也是为了“留住”丈夫。
但黄荣对于这些假警服、假警官
证件的来源以及为什么要对他人
行骗的回答，却前言不搭后语。

更令警方啼笑皆非的是，当
侦查人员对黄荣实施抓捕的时
候，她那刚从睡梦中醒来的丈夫
陈某竟然大叫：“你们是警察吗？
别抓我老婆，她与你们是同行！”

随着警方的进一步侦查以及
黄荣本人的亲口供述，陈某不得
不面对一个残酷的事实，与自己
同床共枕两年之久的老婆真的是
一个骗子。2009年12月25日，黄
荣一审被法院判处有期徒刑 8
年，她不服提起上诉，目前二审法
院对此案正在审理之中。

据《法律与生活》

病人因无车送转院去世
急救车被指接送领导上班

7月1日，河南农民孙永军突
发急病，被送到确山县蚁峰镇卫
生院。但当需要转院时，医院却
称急救车不在医院。在等候急
救车时，孙永军死亡。据医院工
作人员和当地民众反映，平时急
救车每日早晚接送院领导上下
班，十分规律。事后医院院长送
5000元给死者父亲，但被拒绝。

驻马店市卫生局医政科科
长胡军星告诉记者：急救车属于
专用车辆，只能接诊病人，绝不
允许用于其他活动。急诊科值
班医生必须掌握急救车动向，一
旦有危重病人应立即调配急救
车接诊护送。 据《大河报》

市民拍摄行人
闯红灯可获奖

江苏镇江叫停
涉及宋元粮仓仓基遗址的建设项目

假药掺激素患者感觉有疗效
武汉警方破获一制售假药案，受害人数达3000多人


